





# CORREO

## FOLEY Y LA SUMA DE EGOSISMOS

El título de la entrevista de Margarita Semeré al economista Alejandro Foley encierra, a mi juicio, uno de los principios básicos de una sociedad. Nada puede crearse sobre la base de los egoismos individuales. Sea el desprendimiento, la solidaridad, la ayuda fraterna, los pilares del desarrollo de toda sociedad, sea ésta liberal, católica o marxista. Así lo han entendido los sauditas, los japoneses, los suecos y tantos otros pueblos. Pero por Dios qué es difícil llegar a concretar esa filosofía. Que difícil es aceptar el hecho de que más ambiciones y más apetencias personales desenrolladas van a incidir en la costa de posibilidades de subsistencia propia a través de más competidores. Foley parece aspirar a una economía humanista, sin que ello signifique forzosamente la ayuda social a los desposeídos. Uno se pregunta, ¿hay una fuerza mágica que provoque la solidaridad social? Quizá el origen sea terriblemente complejo. Por ejemplo, el trabajo no debe ser considerado un desecho, sino una obligación. La cesantía no es un problema económico, es una enfermedad social y por lo tanto requiere de un tratamiento colectivo igual como se trata una epidemia. Así como el país enfrenta las consecuencias de un terremoto, reaccionando con decisión hasta curar sus heridas, así también debe reaccionar contra la cesantía. Es el primer punto de lo que estimo debe ser un plan quinquenal. Luego podrán seguir la campaña nacional de viviendas. Que se cumpla el objetivo que el Presidente Pinochet anunciara hace dos años, que el país tendría novocentas mil viviendas en diez años, creciendo los edificios, econo-

# Foxley y la suma de egoismos [artículo] G.T.C.

Libros y documentos

## AUTORÍA

G.T.C.

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Foxley y la suma de egoismos [artículo] G.T.C. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)